



Communiqué de presse

Quimper, le 27 octobre 2024

Hommage à Geneviève Garros

C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris le décès de Geneviève Garros.

C'est une grande dame qui nous a quittés. Elle manquera à toutes celles et ceux qu'elle a croisés au cours d'une existence faite de multiples engagements et combats.

Son militantisme au sein du Parti socialiste à Quimper, puis à la tête de la Fédération du Finistère, aura été un exemple pour la cause et la place des femmes en politique. Son image reste toujours bien présente à notre mémoire.

Sa vie d'élue dans la municipalité, sous le mandat de Bernard Poignant, l'aura conduite à exercer de multiples fonctions en lien avec l'action sociale, en tant qu'adjointe aux solidarités de 1989 à 2001 et également à la Présidence du CCAS.

Un modèle, un exemple, une femme courageuse et de conviction, portant haut les valeurs humanistes et la cause de la jeunesse, une camarade, telle était Geneviève Garros. Elle continue et continuera à nous inspirer dans nos actions d'aujourd'hui et de demain.

Au nom des adhérentes et des adhérents du Parti socialiste quimpérois, j'adresse à sa famille et à ses proches mes plus sincères condoléances.

Nathalie Rolland-Vannini

Secrétaire de section de Quimper